
Pièces 7 Pièces

Superficie 186 m²

Référence NBV47

Prix 690 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Le  Groupe  Immobilier  Berti  and  Sons  vous  propose  à  la  vente  en  co-exclusivité

cette  charmante  villa  de  186m²  habitables  sur  920m2  de  terrain  avec  piscine,

ensoleillement idéal plein sud. Au coeur de l'Esterel à 10 min de Mandelieu - 25 min

de Cannes. Le bien se compose comme suit : Une habitation principale de 140m²

offrant de plain pied une entrée, un séjour/salle à manger avec insert de 40m², une

cuisine  indépendante,  2  chambres,  une  salle  de  bain,  un  WC  indépendant.  A

l'étage, deux chambres, un point d'eau, un dressing, et une mezzanine bureau. Au

rez de jardin, un 2 pièces indépendant de ...

The  Berti  and  Sons  Real  Estate  Group  offers  you  for  sale  in  co-exclusivity  this

charming  villa  of  186sqm of  living  space  on  920m2  of  land  with  swimming  pool,

ideal sunshine facing south. In the heart of Esterel, 10 minutes from Mandelieu - 25

minutes  from  Cannes.  The  property  is  composed  as  follows:  A  main  house  of

140sqm  offering  on  one  level  an  entrance,  a  living/dining  room  with  insert  of

40sqm,  an  independent  kitchen,  2  bedrooms,  a  bathroom,  an  independent  WC.

Upstairs,  two bedrooms, a water point,  a dressing room, and a mezzanine office.

On the garden level, an independent 2-room ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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